



## Reunión de autoridades universitarias de la República Popular China Miércoles 29 de junio, 9:00 a.m. – Edificio Educación Continua

Doy la bienvenida a las autoridades de educación de la Provincia de Sichuan, en la República Popular China, así como a las autoridades universitarias de las distintas instituciones que nos acompañan.

Para la Universidad de Costa Rica es un honor contar con su presencia, en virtud del noveno aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas de esta nación. En lo que constituyó un acto de consistencia con el fortalecimiento de la política exterior de nuestro país hacia Asia, como institución académica celebramos estos casi diez años de intensos vínculos culturales, económicos y políticos.

La República Popular China tiene más de 280 veces la población de Costa Rica, y solo en la provincia de Sichuan hay casi 18 veces la cantidad de habitantes de nuestro país. Esto nos da las dimensiones de cuán importante es, para nosotros, tener un mayor acercamiento con este país. No solo estamos acercándonos a una potencia mundial, con una de las civilizaciones más antiguas del mundo, sino también a uno de los principales impulsores de la investigación científica y tecnológica del hemisferio oriental.

La Universidad de Costa Rica, como uno de los centros de educación superior de mayor relevancia en nuestro país, vela por mantenerse vinculada con otras instituciones de gran nivel académico, con las que mantiene vivas relaciones que han perdurado durante muchos años, y que han generado importantes proyectos conjuntos, de gran valor para Costa Rica y sus países contraparte.

Por este motivo, para nuestra institución es vital ampliar los mundos socioculturales con los que tenemos vínculos significativos. Quince universidades chinas nos visitan hoy, y hacen honor a nuestro afán por fortalecer estos lazos interculturales que enriquecen nuestro conocimiento y nuestra labor académica.

Actualmente contamos con nueve convenios con instituciones de este país, los cuales apoyan en diversas áreas del conocimiento, tales como las ciencias agrícolas, la economía y las ciencias políticas, entre otras. Es de nuestro interés promover esta cooperación internacional con más convenios que permitan intercambios estudiantiles y docentes de mayor aprovechamiento, así como la puesta en común de talento y recursos que impulsen el desarrollo del conocimiento con su consecuente desarrollo nacional.

Agradezco la colaboración de la Embajada de la República Popular China y la Asociación Costarricense de la Amistad con China por la organización de esta visita, y por su preciado trabajo en la conservación de estos lazos que nos permiten crecer como cultura y como nación.

Muchas gracias,